

WELLNESSMOMENTE (ER)LEBEN...

... das Besondere genießen

Massagen

Klassische Massage

Entspannt und belebt die Muskulatur, löst Verspannungs- und Ermüdungszustände.

50 Min. € 79,00

Hand- und Fußmassage

Eine Wohltat für beanspruchte Hände und Füße.

25 Min. € 42,00

Teilmassage

Es wird nur ein Körperteil massiert, Bereiche dieser Massage können sein – Rücken, Beine oder Arme.

25 Min. € 42,00

Kopf-, Schulter-, Trapezius- & Nackenmassage

Verspannungen und Verhärtungen im Schulter-, Nacken-, Hals- und Kopfbereich werden abgebaut.

30 Min. € 50,50

Manuelle Lymphdrainage

Weiche, fließende Bewegungen wirken entstauend, entschlackend und regenerierend auf Körperschwellungen.

60 Min. € 101,00

30 Min. € 54,50

Spezialmassagen

Sport Massage

Eine Art der Massage, die im Bereich des Sports einerseits zur Leistungssteigerung durch die verbesserte Regeneration nach Belastungen, andererseits zur Vermeidung von Verletzungen angewendet wird.

25 Min. € 44,00

Access Bars Massage

Sanfte Kopfbehandlung, die 32 Energiepunkte stimuliert. Blockaden werden gelöst, Themen, die einen belasten positiv verändert oder verbessert. Tiefe Entspannung, positive Wirkung bei Migräne und Schlaflosigkeit, verbesserte psychische Gesundheit und Stressabbau.

60 Min. € 101,00

30 Min. € 54,50

Gesichtsmassage

Sanfte Anwendung mit Ultraschall und Creme mit wertvollen Inhaltsstoffen.

30 Min. € 50,50

Wohlfühlmassagen

Relaxmassage mit Lomi-Lomi Elementen

Entspannende Ganzkörpermassage mit sanften und fließenden bis hin zu fordernden Bewegungen, die aus dem hawaiianischen Ritual einfließen.

50 Min. € 82,00

Entspannungsmassage mit heißen Steinen

Die spendende Wärme der Steine in Verbindung mit angenehmen Massagegriffen dient vor allem dem Wohlbefinden und der Entspannung.

50 Min. € 79,00

Aromaöl-Massage

Sanfte Massagebewegungen in Verbindung mit hochwertigen Aromaölen, die entspannend und regenerierend wirken.

Aromaöl-Ganzkörpermassage 50 Min. € 79,00

Aromaöl-Teilkörpermassage 25 Min. € 42,00

Schwangerschaftsentspannungsmassage

Eine sanfte und behutsame Massagetechnik wirkt entspannend und fördert die Durchblutung.

60 Min. € 95,00

30 Min. € 50,50

Entspannungsmassage mit Kokosöl

Wohltuende Massagebewegungen für Körper und Gesicht mit hochwertigem Kokosöl verleihen seidig-zarte Haut.

60 Min. € 95,00

Kerzenmassage

Die wohltuende Wärme des hochwertigen Massageöls aus der Massagekerze in Verbindung mit sanften Massagegriffen pflegt die Haut intensiv und sorgt für tiefgehende Entspannung sowie ein besonderes Wohlfühlresultat.

50 Min. € 80,00

Bitte kommt zu Euren Anwendungen im Bademantel. Teilt uns notwendige Informationen (Allergien oder Schwangerschaft) im Vorfeld mit.

Terminabsage

Die gebuchten Behandlungen werden speziell für Euch reserviert. Alle Stornierungen, die weniger als 24 Stunden vor dem Termin erfolgen bzw. Termine, die nicht eingehalten werden, stellen wir mit 90% in Rechnung.

Gesichtsbehandlungen

[comfort zone]

Verwendet hochwertige Inhaltsstoffe aus natürlichem Ursprung, die vollkommen vegan sind, um eine angenehme Anwendung sowie maximale Wirksamkeit zu gewährleisten. Die hochwirksamen Produkte verbessern nicht nur den Hautzustand, sondern sorgen mit ihren wohltuenden Düften und feinen Texturen für ein tiefes Gefühl von Wohlbefinden. Die Produkte sind frei von Silikonen, Parabenen, künstlichen Farb- und Duftstoffen sowie Inhaltsstoffen tierischen Ursprungs.

Swift Facial

Eine reinigende, entgiftende und feuchtigkeitsspendende Behandlung.

30 Min. € 51,50

Essential Facial

Die Kraft der natürlichen, aktiven Inhaltsstoffe und der exklusiven Massagetechniken lassen Resultate sofort sichtbar werden - Bestandteile der Behandlung werden individuell je nach Hautverlangen ausgewählt.

60 Min. € 95,00

Urban Detox Facial

Wiederaufbauende und reinigende Behandlung, die die Haut von schädlichen Umwelteinflüssen befreit. Das Treatment reinigt die Poren, stellt den PH-Wert der Haut wieder her und verleiht ihr durch die Kombination aus Remedy und Active Pureness ein strahlendes Aussehen.

75 Min. € 121,00

Pure & Clear Facial

Ein perfektes Treatment für ölige, vernarbte oder zu Unreinheiten neigende Haut, die mattierende Peeling-Maske mit Spirulina-Alge reinigt die Haut tiefenwirksam, Mandelsäure, grüne und weiße Tonerde wirken ausgleichend und reduzieren überschüssigen Talg und hinterlassen die Poren sichtbar verfeinert.

60 Min. € 95,00

Anti-Aging Facial

Eine exklusive Anti-Aging Behandlung für eine frische, lebendige Haut, zellaktivierende Fruchtsäuren, speziell aktivierende Massagen und hochwertige Inhaltsstoffe verjüngen und straffen.

80 Min. € 126,00

Men's Facial

Aktive und effektvolle Behandlung für mehr Strahlkraft und Reinheit. Eine Tiefenreinigung, Wirkstoff-Booster, Gesichtsnackenmassage und eine intensive Feuchtigkeitsmaske sorgen für porentief gereinigte und gepflegte Haut.

60 Min. € 95,00

Hände und Füße

Maniküre ohne Nagellack	30 Min. €	47,50
Maniküre mit Nagellack	40 Min. €	63,00
Maniküre mit Shellac	75 Min. €	90,00
Maniküre für Ihn	30 Min. €	47,50
Spa Maniküre - Handpeeling & -packung	75 Min. €	118,00

Pediküre ohne Nagellack	45 Min. €	71,00
Pediküre mit Nagellack	50 Min. €	79,00
Pediküre mit Shellac	90 Min. €	108,00
Pediküre für Ihn	50 Min. €	78,00
Spa Pediküre - Fußpeeling & -packung	75 Min. €	118,00

Paraffin Hand- oder Fußpackung	15 Min. €	24,00
--------------------------------	-----------	-------

mini Spa – für Kinder

mini Gesichtsbildung	25 Min. €	39,00
mini Rückenmassage	10 Min. €	16,00
mini Ganzkörpermassage	15 Min. €	24,00
mini Maniküre ohne Nagellack	15 Min. €	24,00
mini Maniküre mit Nagellack	20 Min. €	31,50
mini Pediküre ohne Nagellack	15 Min. €	24,00
mini Pediküre mit Nagellack	20 Min. €	31,50

Kosmetik Extras

Wimpern färben	20 Min. €	31,50
Augenbrauen färben	15 Min. €	24,00
Augenbrauenkorrektur	10 Min. €	16,00
Augenbrauen formen	20 Min. €	31,50
Augenbrauenkorrektur, Wimpern & Augenbrauen färben	40 Min. €	63,00

Depilation mit Warmwachs (auf Anfrage)

Kinn	5 Min. €	10,50
Oberlippe	5 Min. €	10,50
Bikini	15 Min. €	24,00
Achseln	15 Min. €	24,00
Arme	20 Min. €	31,50
Brust & Bauch	30 Min. €	47,00
Rücken	30 Min. €	47,00
Beine bis Knie	30 Min. €	47,00
Beine ganz	50 Min. €	79,00
Beine, Bikini & Achseln	80 Min. €	126,00

ENJOY WELLNESS MOMENTS ...

... and take time for yourself

Massages

Classic Massage

These massages are designed to soothe and revitalize the muscles as well as to ease tension and relieve fatigue.

50 min. € 79.00

Hand- and Feet Massage

A treat for tired hands and feet.

25 min. € 42.00

Partial Massage

This treatment focuses on massaging one body part only, either back, legs or arms.

25 min. € 42.00

Head, Shoulder, Trapezius & Neck Massage

Tension and hardening in the shoulder, neck, cervical and head area are relieved.

30 min. € 50.50

Lymph Drainage

Soft, flowing movements have a decongesting, detoxifying and regenerating effect on body swelling.

60 min. € 101.00

30 min. € 54.50

Special Massages

Sports Massage

This type of massage is used in sports on the one hand to increase performance through improved regeneration after exertion, and on the other hand to prevent injuries.

25 min. € 44.00

Access Bars Massage

Gentle head treatment that stimulates 32 energy points. Blocks are released, and burdensome issues are positively shifted or improved. Deep relaxation, positive effects on migraines and insomnia, improved mental health, and stress reduction.

60 Min. € 101.00

30 Min. € 54.50

Facial Massage

Gentle massage with ultrasound and cream with valuable substances.

30 min. € 50.50

Pamper Massages

Relax Massage with Lomi-Lomi Elements

Enjoy this soothing full body massage with gentle and rhythmic movements to firm strokes influenced by the Hawaiian ritual.

50 min. € 82.00

Wellbeing Massage with hot Stones

The warmth of the stones in combination with pleasant massage strokes is primarily for well-being and relaxation.

50 min. € 79.00

Aromatherapy Massages with Essential Oil

These treatments consisting of gentle massage strokes combined with the use of high-quality essential oils will leave you relaxed and revitalized.

Full body massage with essential oil 50 min. € 79.00

Partial body massage with essential oil 25 min. € 42.00

Pregnancy Wellbeing Massage

The gentle and careful massage techniques help ease tension and enhance the blood circulation.

60 min. € 95.00

30 min. € 50.50

Relaxing Massage with Coconut Oil

Soothing massage movements for body and face with high-quality coconut oil leave your skin silky-soft.

60 min. € 95.00

Candle Massage

The soothing warmth of premium massage oil from a massage candle, combined with gentle massage techniques, deeply nourishes the skin and promotes profound relaxation for a truly indulgent wellness experience.

50 min. € 80.00

Please come to your treatments in a bathrobe. Necessary information (e.g. allergies or pregnancy) is prior to treatment.

Cancellations

The appointments are reserved especially for you. Please note, all cancellations less than 24 hours before the appointment or appointments that are not met will be charged 90%.

Facial Treatments

[comfort zone]

This brand only uses high-quality organic and natural ingredients, exclusively extracted from plants, which ensure a pleasant application and the highest efficiency. The highly efficient products not only improve the tone and complexion of the skin but also provide a deep sense of well-being thanks to pleasant scents and fine textures. The products are free from silicone, parabens, artificial coloring matter, synthetic fragrances or animal substances.

Swift Facial

This treatment has been designed to clean, purify and moisture the skin.

30 min. € 51.50

Essential Facial

With the power of natural active ingredients and sophisticated massage techniques, the results of the skincare are immediately visible - the treatment will be adapted to suit the individual needs.

60 min. € 95.00

Urban Detox Facial

Restorative and cleansing treatment that frees the skin from harmful environmental influences. The treatment cleanses the pores, restores the skin's pH value and gives it a radiant appearance due to the combination of Remedy and Active Pureness.

75 min. € 121.00

Pure & Clear Facial

A perfect treatment for oily, scarred or blemish-prone skin, the mattifying peeling mask with spirulina algae deeply cleanses the skin, while manic acid, green and white clay have a balancing effect and reduce excess sebum, leaving the pores visibly refined.

60 min. € 95.00

Anti-Aging Facial

Enjoy this exclusive anti-aging treatment, which leaves the skin refreshed and revitalized, the fruit acids enhance the cell metabolism, whilst the special stimulating massages with high quality products help rejuvenate and tighten the skin.

80 min. € 126.00

Men's Facial

Active and effective treatment for more radiance and purity. Deep cleansing, an active ingredient booster, a facial neck massage and an intensive moisturizing mask ensure deeply cleansed and nourished skin.

60 min. € 95.00

Hands and Feet

Manicure without nail varnish	30 min. €	47.50
Manicure with nail varnish	40 min. €	63.00
Manicure with Shellac	75 min. €	90.00
Men's manicure	30 Min. €	47,50
Spa manicure – exfoliation & hand wrap	75 min. €	118.00

Pedicure without nail varnish	45 min. €	71.00
Pedicure with nail varnish	50 min. €	79.00
Pedicure with Shellac	90 min. €	108.00
Men's pedicure	50 min. €	78.00
Spa pedicure – exfoliation & foot wrap	75 min. €	118.00

Paraffin hand or foot wrap	15 min. €	24.00
----------------------------	-----------	-------

mini Spa – for Kids

mini facial	25 min. €	39.00
mini back massage	10 min. €	16.00
mini full body massage	15 min. €	24.00
mini manicure without nail varnish	15 min. €	24.00
mini manicure with nail varnish	20 min. €	31.50
mini pedicure without nail varnish	15 min. €	24.00
mini pedicure with nail varnish	20 min. €	31.50

Kosmetik Extras

Eyelash tint	20 min. €	31.50
Eyebrow tint	15 min. €	24.00
Eyebrow correction	10 min. €	16.00
Eyebrow shaping	20 min. €	31.50
Eyebrow correction, eyelash & eyebrow tint	40 min. €	63.00

Waxing (by request)

Chin	5 min. €	10.50
Upper lip	5 min. €	10.50
Bikini line	15 min. €	24.00
Armpits	15 min. €	24.00
Arms	20 min. €	31.50
Chest & abdomen	30 min. €	47.00
Back	30 min. €	47.00
Legs up to the knee	30 min. €	47.00
Whole legs	50 min. €	79.00
Legs, bikini line and armpits	80 min. €	126.00